



Bhabinkamtibmas Polsek Rajapolah Sumbang Budidaya Tanaman Cabe Terkait Program Ketahanan Pangan di Desa Manggung Sari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KAMPAI.CO.ID

Dec 12, 2024 - 16:07



Rajapolah, 12 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Desa Manggung Sari, Bripka

Asep M, melaksanakan sambang dan silaturahmi kamtibmas kepada Sdr. Undang, pemilik budidaya tanaman cabe di Kampung Manggungsari, Desa Manggungsari, Kecamatan Rajapolah. Kegiatan ini juga menjadi bagian dari dukungan terhadap program ketahanan pangan yang digagas oleh pemerintah, sejalan dengan program ASTA CITA Presiden dan Wakil Presiden di bidang ketahanan pangan.

I. Waktu dan Tempat:

Hari: Kamis

Tanggal: 12 Desember 2024

Jam: 10.00 WIB – Selesai

Tempat: Kampung Manggungsari, Desa Manggungsari, Kecamatan Rajapolah

II. Kuat Personil:

1. Briпка Asep M (Bhabinkamtibmas)

III. Pelaksanaan Kegiatan:

Bhabinkamtibmas Desa Manggungsari melakukan sambang dan silaturahmi kamtibmas kepada Sdr. Undang, pemilik lahan yang sedang mengelola budidaya tanaman cabe.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga berkoordinasi dengan Sdr. Undang mengenai persiapan dan perkembangan program ketahanan pangan, khususnya terkait dengan budidaya tanaman cabe yang dikelola oleh warga setempat.

Bhabinkamtibmas memberikan dukungan moral dan semangat kepada pemilik usaha tersebut untuk terus mengembangkan usaha pertanian yang berdampak positif terhadap ketahanan pangan lokal.

IV. Hasil yang Dicapai:

1. Terwujudnya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Manggungsari.
2. Kehadiran Polri di tengah masyarakat memberikan rasa aman dan nyaman, serta menciptakan komunikasi dua arah antara pihak kepolisian dan warga.
3. Meningkatnya partisipasi masyarakat dalam mendukung program ketahanan pangan dengan adanya kegiatan budidaya tanaman cabe yang sudah direncanakan dan dikelola dengan baik oleh pemilik lahan.
4. Informasi terkait gangguan Kamtibmas dapat diserap danantisipasi lebih dini

dapat dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di masyarakat.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan program ketahanan pangan dapat terus berkembang, serta meningkatkan kesejahteraan masyarakat di Desa Manggungsari, khususnya melalui budidaya tanaman cabe yang menjadi salah satu usaha potensial.